

## ABSTRAK

**Norhayati.** 190101070153. *Pengaruh Strategi Pembelajaran DAP Terhadap Hasil Belajar dan Motivasi Siswa Pada Pembelajaran Tematik Kelas 2 di MIN 10 Banjar*, Pembimbing Skripsi Khairunnisa, M.Pd.I, pada Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2023.

### **Kata Kunci: Strategi Pembelajaran DAP, Hasil Belajar, dan Motivasi.**

Terdapat problematika hasil belajar dan motivasi siswa dalam belajar Tematik pada muatan Bahasa Indonesia, di mana masih merupakan hal yang sangat penting dalam pencapaian tujuan pembelajaran. DAP (*Developmentally Appropriate Practice*) merupakan strategi yang menawarkan untuk meningkatkan hasil belajar dan motivasi siswa. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui bagaimana hasil belajar dan motivasi belajar Bahasa Indonesia siswa dengan menggunakan strategi DAP (*Developmentally Appropriate Practice*) kelas 2 MIN 10 Banjar dan untuk mengetahui apakah terdapat pengaruh penerapan strategi DAP (*Developmentally Appropriate Practice*) terhadap hasil belajar dan motivasi Bahasa Indonesia siswa kelas 2 MIN 10 Banjar..

Metode penelitian yang digunakan adalah metode eksperimen yaitu dengan menggunakan kelas eksperimen dan kontrol dalam penelitian. Sampel yang digunakan yaitu seluruh kelas 2 MIN 10 Banjar yang terdiri dari 1 kelas eksperimen dengan jumlah 28 siswa dan 1 kelas kontrol dengan jumlah 27 siswa. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu angket dan soal. Sedangkan teknik analisis data menggunakan rata-rata (*mean*) uji normalitas, uji homogenitas dan uji T.

Berdasarkan hasil penelitian terdapatnya pengaruh terhadap hasil belajar dan motivasi siswa pada pembelajaran tematik. Hal ini dapat dibuktikan pada pengujian menggunakan uji t test dapat diketahui pada hasil dan motivasi mempunyai kesamaan nilai signifikansi yaitu  $0,000 < 0,05$  maka ditarik kesimpulan bahwa  $H_0$  di tolak dan  $H_a$  diterima. Sehingga dapat dikatakan bahwa terdapat pengaruh penggunaan strategi pembelajaran DAP terhadap hasil belajar dan motivasi siswa kelas 2 pada pembelajaran Bahasa Indonesia di MIN 10 Banjar.